
Les premières nouvelles de Fanny! 

Bonjour Dominique! 
Je suis arrivée en Équateur samedi dans l'après-midi, j'ecris pour dire que tout va bien que ma 
famille est adorable avec moi et que j'ai eu le droit à un accueil des plus chaleureux! 
Je voulais surtout vous remercier de m'avoir sélectionnée pour cette année, je suis plus que 
ravie de faire partie du programme Youth Exchange! 

Bonne fin de journée! 
Fanny 

 
Encore des nouvelles de Fanny : 

Ça fait maintenant une semaine que je suis arrivée et je suis ravie d'être ici! Lors d'un repas 
avec mon rotary club, j'ai rencontré ma deuxième famille qui héberge Erica, une américaine 
de mon club! Ils m'ont proposé de passer quatre jours avec eux dans la ferme du grand-père 
dans la jungle! Je reviens juste de ce petit voyage qui m'a énormément plu! J'ai donc fait 
connaissance avec Érica qui est une superbe personne. En ce qui concerne m'a famille ils sont 
incroyables, j'ai eu un superbe accueil et ils sont très gentils avec moi, ils m'apprennent à 
danser, me font goûter des plats traditionnels. 

Merci beaucoup de cette opportunité! 
Bon week-end, Fanny! 

 



Voici des nouvelles de Fanny (en EQUATEUR) ! 

Amitiés, 

Charles 

Bonsoir! 

Je m'excuse de ne pas donner beaucoup de nouvelles, mais comme on dit pas de nouvelles 
bonnes nouvelles! 

Contrairement à Léon je ne suis pas en grandes vacances (le chanceux) et je n'ai pas encore 
fait mon grand bus trip! Mais j'ai déjà participé à deux d'entre eux. Le premier fut mon camp 
de langue sur la côte avec tous les exchanges de la Sierra (70), dans un superbe hôtel avec une 
superbe plage, à seulement 100 mètres des habitations. Là-bas j'ai fait mes premières 
rencontres avec les autres exchanges, c'était vraiment une semaine incroyable. Puis le 
deuxième trip trois semaines plus tard était lui aussi à la plage, et à ce trip étaient présent tous 
les student exchange d'Equateur (140). Une semaine juste magique. Il y avait les retrouvailles 
avec les exchanges de la Sierra et la rencontre de ceux de la côte! Je pense une des meilleures 
semaines de ma vie. Imaginez juste l'espace d'un instant 140 jeunes concentrés en un seul 
hôtel! J'ai passé ma semaine le sourire aux lèvres. Cette semaine-là était très chargé on avait 
des activités tout le temps! J'ai enfin (un peu) bronzé! 

Dans mon lycée je suis avec ma sœur d'accueil, nous sommes toutes les deux dans la même 
classe! On passe tout le temps ensemble mais c'est un peu lourd parce qu’on n’a rien à se dire 
et qu'elle manque un peu de patience et de compréhension à mon égard. Parce que je peux 
vous dire que des fois ça prend un peu de temps d'expliquer bien à la française qui possède 
(seulement) les bases en espagnol. Mais pour ça que ce ne sont que deux mois je me défends 
plutôt bien en espagnol, même si mes amis se moquent un peu de ma façon de rouler les "r"! 
Comme la vie avec ma sœur d'accueil n'est pas toujours rose, je vais passer mes récréations 
avec d'autres jeunes qui ne sont pas amis avec elle, et ce n'est pas plus mal! Je me suis fait de 
vraiment bons amis au lycée, des personnes très amicales et un peu plus patientes à mon 
égard!  
J'ai également la chance de vivre à Quito, ou nous sommes un bon nombre d'échanges, et avec 
les taxis et les centres commerciaux c'est vraiment pratique pour se voir! Les exchanges, c'est 
les meilleures rencontres de ma vie, je les aime comme des frères, avec eux on se comprend 
tellement, on vie les mêmes choses, j'ai le sentiment qu'on fait tous partis d'une même unique 
et grande famille. Entre autres il y a un nombre impressionnant d'allemand qui viennent en 
échange en Équateur, c'est à ce moment-là que je remercie mes parents de m'avoir appris 
l'alsacien, et d'être née à la frontière.  
Je ne suis là que depuis deux mois mais de mon côté je dirais, déjà deux mois! Le temps passe 
si vite, à ce stade le manque ne se fait pas encore sentir, donc désolé pour mes amis et ma 
famille mais j'ai le regret de vous dire que je n'ai pas envie de rentrer haha!  
Je me prépare pour mon trip en Amazonie qui se fera en décembre! Et après ce trip, j'ai la 
chance immense d'accompagner ma famille à New York, je remercie encore mon district, 
mon club à Wissembourg et mes parents pour m'avoir donné la permission de faire cet 
incroyable voyage et m'avoir aidé pour les papiers et autorisations!  
Ici mes parents sont incroyablement généreux ils m'ont acceptés dans leur famille et essayent 
tous les jours de me faire sentir le plus à l'aise possible, je n'ai même plus envie de changer de 
famille tellement je m'entends bien avec eux! 



Je remercie du fond du cœur le rotary pour la chance immense que j'ai de participer à cet 
échange, je n'oublie pas un instant que c'est grâce à eux que je suis là, même si je ne donne 
pas beaucoup de nouvelles je n'oublie pas tous ce qu'ils m'apportent et je ne saurais comment 
les remercier à leur juste valeur. 
Une amie de mon lycée en France est venue me demander des conseils car elle aussi est 
intéressé par cet échange, et je n'ai eu qu'une envie c'est que toutes les personnes qui 
souhaitent faire cet échange puissent y participer. Cette expérience me change un peu plus 
chaque jour, on apprend beaucoup sur soi-même et des autres quand on est seul à l'autre bout 
du monde. Et j'ai appris quelques minutes avant que mon amie a été sélectionnée par le rotary. 
J'imagine sa joie à ce moment, la même que moi il y a un an, joie qui maintenant que j'y suis 
est encore plus forte. 

Avant de venir j'avais beaucoup entendu parlé de la phrase "Être un étudiant d'échange, c'est 
pas une année dans une vie, c'est une vie dans une année" et maintenant que je vie cet 
aventure je me rend compte à quel point cette phrase prend tout son sens. 

Merci beaucoup pour votre attention, bonne soirée 

A bientôt ;-) 

 



Salut les amis, 
…et voici d’autres nouvelles de Fanny ! 
Amitiés, 
charles 
 
Von: Fanny Becker [mailto:fannybecker14@gmail.com]  

Betreff: Nouvelles 

 
Bonsoir tout le monde,  
 
A mon tour de donner de mes nouvelles, je crois que Léon est mon déclencheur, je me mets à 
écrire après qu'il le fasse. Très bien, je vois que le chanceux Léon passe tout son temps ou 
presque en vacances, mes vacances scolaires à moi tomberont malheureusement durant la 
même période que celles en France, donc je ne passerais pas trois mois à voyager... Mais, j'ai 
la chance incroyable d'être tombée dans une famille extraordinaire qui m'offre de superbes 
opportunités de voyage. Premièrement le week-end prochain je le passerais dans le meilleur 
hôtel de tout le pays grâce au travail de mon père d'accueil. En rentrant de ce week-end c'est 
parti pour l'Amazonie, Un trip qui durera jusqu'à jeudi dans la nuit. Et après toutes ces 
émotions, ce n'est pas fini, vient le meilleur, mon premier voyage aux Etats-Unis, a New York 
plus précisément, un petit peu à Washington également, puis a la frontière du Canada pour 
rendre visite au fils de ma famille d'accueil. Je vous le dit une chance incroyable!!! 
Mais après cela il sera bientôt temps de les quitter pour changer de famille, j'en suis déjà 
triste. Mais bon, en ce moment je ne pense pas trop à ça, demain, 6 décembre sera la fête de 
Quito, mais ici comme ils aiment bien fêter ça a déjà commencé depuis lundi, je ne vous dit 
même pas l'ambiance incroyable dans toute la ville, mais un trafic épouvantable en échange! 
En plus des plats typiques habituels du pays, j'en découvre de nouveaux à l’occasion de cette 
fête, plus succulents les uns que les autres. Et ce soir la fête se passe dans mon urbanisation, 
cette fête est très attendue par tout le monde, les entrées pour la fête se font rares et chères, par 
chance c'est sur mon lieu de résidence donc gratuit pour moi. Ici on joue aussi au carte, le 
"cuarenta" il y a un tournoi dans mon lycée, et devinez qui a tellement bien appris qu'elle va 
se retrouver  à disputer la finale devant tout le lycée lundi? Eh oui c'est bien moi, croyez-le ou 
non je connais même toutes les astuces pour gagner des points supplémentaires que certains 
équatoriens ne connaissent pas! 
 
Je n'ai pas la même importance que notre cher ami Léon au sein de mon lycée, mais au niveau 
des amis, je m'en fais de nouveaux très fréquemment ici les étrangers sont des perles rares que 
l'on adore. La professeur de sport m'a faite entrer dans l'équipe d'athlétisme, et elle n'en a 
sélectionné que 6 sur tout le lycée, c'est vous dire, mais la première compétition aura lieu 
durant le trip en Amazonie, et elle me fait comprendre mais tout en rigolant que je vais lui 
manquer à elle et à notre équipe ce jour-là, ça me fait plaisir. Ma sœur d'accueil a fait 
campagne pour faire partie du conseil étudiant, à cette occasion je l'ai appuyée et aider à 
préparer, il en faut bien des petites mains dans les coulisses qui dessinent des stickers, qui 
décorent les cupcakes ou encore qui dessinent les pancartes. Et maintenant que sa liste a 
gagné avec le double de points que la première, il faut redoubler d'effort, grâce à ceci je 
communique avec de nouvelles personnes, j'aide durant les activités que présente le conseil 
étudiant dans les classes de primaire, ce qui me fait par la même occasion progresser en 
espagnol.  
 
Voilà merci à tous, je suis très heureuse d'être ici, s'en serais même si je ne voulais plus 
rentrer. Comme vous pouvez le constater j'ai malheureusement perdu en français, mes phrases 
me semblent fausses mais je ne vois pas comment les corriger. J'attends avec impatience mon 
bac français de l'an prochain. 
 
Bonne fin de semaine à tous 
Fanny 



De : Fanny Becker <fannybecker14@gmail.com> 
Date : 20 janvier 2015 19:37 
Objet : Nouvelle année 

Bonsoir à tous,  
 
Premièrement, je voulais vous souhaiter, mais un peu tardivement, tous mes vœux pour cette 
nouvelle année qui s'annonce, officiellement cela est faisable jusqu'à la fin de mois de janvier. 
J'espère également que vous avez passé de bonnes fêtes de fin d'année. 
 
Pour commencer, je voulais vous remercier pour l'opportunité que vous m'avez offerte de pouvoir 
découvrir pour la première fois les Etats-Unis, plus précisément New York. Mais comme ma 
famille d'accueil aime bien voyager, ils m'ont emmenée jusqu'à Washington et aux alentours de 
Boston. J'ai logé chez de la famille a New Haven, ville de l'université de Yale. Ci-joint, quelques 
photos du voyage : 
 

      
   
 
Cette semaine, hier justement, j'ai assisté à un diner avec mon club rotary, cette réunion a été un 
peu spéciale car nous avons eu la visite du gouverneur du club. Il y a eu une cérémonie semi-
officielle pour que mon père d'accueil rejoigne le club rotary, et soit fait membre ; que d'émotion. 
D´ailleurs, un ami étudiant d´échange a rencontré le président ce week-end et je ne sais toujours 
pas comment il a fait. 
 
Sinon à Quito je m´impatiente, j´aurais bientôt la visite de Léon, je vais essayer de le voir durant 
son passage à Quito. A mon avis ils ne feront pas trop de problèmes si quelqu´un veut rencontrer 
le leader le plus remarquable du RYLA de janvier 2015.  
 
Je vais bientôt changer de famille, ma seconde famille vie littéralement à l´autre bout de la ville et 
il me faudra chaque matin et chaque soir traverser la ville pour aller à l´école. Je ne suis pas très 



impatiente de ce côté-là. Pas non plus, car je me sens extrêmement bien dans ma famille actuelle 
et que je n´aurais pu espérer meilleure famille d´accueil durant cet année d´échange. En espérant 
que ma vie dans ma seconde famille sera toute aussi bonne. 
 

     
 
Je voulais remercier tout le Rotary sans qui et sans quoi je n´aurais jamais eu l´opportunité de 
découvrir tant de choses, d´apprendre à connaitre tellement de personnes toutes différentes et à la 
fois tellement intéressantes. Merci beaucoup pour m´avoir ouvert les portes de cette aventure.  
 
En vous souhaitant une bonne soirée et une bonne semaine ! 
 
Fanny 
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